



### Acta Consejo Técnico

En la ciudad de Xalapa, Eqz., Veracruz, siendo las 11:00 horas del día 22 de mayo de 2023, con fundamento en los artículos 20 fracción XI, 75, 76 y 77 de la Ley Orgánica; 303, 304 y 305 del Estatuto General de la Universidad Veracruzana, reunidos en el espacio que ocupa el aula híbrida 1 de esta entidad académica los C.C. Dra. María del Rosario Hernández Medel, Lic. Rosario Galván Martínez, Dr. Ricardo Tovar Miranda y Dr. Tomás Guerrero Briseño, todos investigadores adscritos al Instituto de Ciencias Básicas e integrantes del Consejo Técnico, con objeto de tratar los asuntos mencionados en la convocatoria de fecha 19 de mayo del 2023.

#### -----Orden del día-----

1. Lista de asistencia. -----
2. Análisis de la solicitud que presenta el Dr. Ricardo Tovar Miranda para que se le otorgue el aval del Consejo Técnico al trámite para participar en la convocatoria "Apoyo para mejoramiento de laboratorios de nivel superior 2023" del COVEICYDET, con el proyecto denominado: "Modernización de los laboratorios de química del Instituto de Ciencias Básicas".-----
3. Asuntos generales. -----

Se pasa lista de asistencia y estando presentes cuatro de cinco integrantes del Consejo Técnico del ICB, se dio por cubierto el punto 1 declarando que existe quórum legal para sesionar y se pasó al siguiente punto del orden del día.-- Se procede a discutir el punto número 2 de la convocatoria Análisis de la solicitud que presenta el Dr. Ricardo Tovar Miranda para que se le otorgue el aval del Consejo Técnico al trámite para participar en la convocatoria "Apoyo para mejoramiento de laboratorios de nivel superior 2023" del COVEICYDET, con el proyecto denominado: "Modernización de los laboratorios de química del Instituto de Ciencias Básicas"; habiendo discutido el punto señalado, la Dra. Hernández Medel propone que se cambie el responsable pues, el director debe velar por el Instituto y no por una sola área. El Dr. Tomás Guerrero sostiene que, la DGI ya revisó el asunto y no expuso objeción a que el director pueda ser responsable técnico, el director no falta a su compromiso pues los recursos de ese proyecto provienen de un órgano externo a la Universidad y por tanto actúa como académico en lugar de funcionario. La convocatoria fue abierta a nivel estatal por tanto cada quien pudo haber participado. El grupo de académicos que participan en esta propuesta eligió al Dr. Tovar para participar como responsable técnico en su carácter de personal académico de TC definitivo con antigüedad de más de 30 años, como se indica en la presente convocatoria. La Mtra. Galván expuso que no tiene objeción siempre y cuando se garantice el acceso a cualquier equipo adquirido en esta convocatoria a cualquier miembro de la comunidad del ICB que así lo requiera. Con base en la legislación universitaria, el Dr. Tovar se excusó de la votación. Se somete a votación y con 3 votos se aprueba y se otorgó el aval a la petición para continuar con el trámite de participar en la convocatoria "Apoyo para mejoramiento de laboratorios de nivel superior 2023" del COVEICYDET, con el proyecto denominado: "Modernización de los laboratorios de química del Instituto de Ciencias Básicas". -----

En el desahogo del punto numero 3 Asuntos Generales se pregunta a los asistentes si alguno tiene otro asunto que tratar. La Doctora Hernández Medel recordó que la convocatoria debió declarar la urgencia, como está contemplado en el artículo 305, se exhorta a que se cubra con esta formalidad en lo sucesivo. El Dr. Tomás Guerrero presentó nuevamente el programa de la EE de AFEL "Química en agua" para la revisión de cambios solicitados por el área de Formación de Elección Libre. Con base en la legislación Universitaria



el Dr. Tomás Guerrero se excusa de votar en este asunto. El Consejo Técnico se dio por enterado de los cambios y otorga el aval correspondiente. -----

No habiendo otros asuntos que tratar, se da por terminada la presente, siendo las 12:42 horas del día 22 de mayo de 2023, firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron. -----

  
Dr. Ricardo Tovar Miranda  
Director

  
Dra. María del Rosario Hernández Medel  
Investigadora – Consejera Maestra

  
Lic. Rosario Galván Martínez  
Investigadora – Consejera

  
Dr. Tomás Guerrero Briseño  
Investigador – Consejero  
Secretario de actas